

Stand: 06.2018

**Anfrage der FDP vom 04.06.2018, Drucks. Nr. VO/0517/18:
Sicherheit und Sauberkeit am Döppersberg**

Sachstandsbericht ESW:

Der ESW hat im November 2017 die Reinigung der nach Fertigstellung freigegebenen Bereiche am Döppersberg übernommen. Dabei wurden zunächst etwa 30 Papierkörbe provisorisch aufgestellt und bedarfsgerecht, i.d.R. zweimal täglich geleert. Ab der 25. KW werden die Papierkörbe in den inzwischen fertiggestellten Bereichen an ihrem endgültigen Platz montiert.

Die Außenflächen werden seither durch die Mitarbeiter der dezentralen Außenstelle „Aue“ maschinell und auch von Hand gereinigt. Da die Ausgestaltung der Pflasterflächen den Einsatz verschiedener maschineller Reinigungstechniken ausschließt, werden in den kommenden Monaten verschiedene Verfahren z.B. auch zur Entfernung von Kaugummi getestet. Der damit verbundene Aufwand wird ermittelt, wobei sich dieser mit der Fertigstellung weiterer Bauabschnitte und der sich herausbildenden Nutzungsart und-intensität noch verändern wird.